

Eishalle steht der Chilbi wieder zur Verfügung

(mpe.) Nach vier Jahren Unterbruch steht die Eishalle der Wetziker Chilbi wieder zur Verfügung. Der Stadtrat und das Chilbi-OK unterstützen eine familienverträgliche Nutzung, welche allen Altersgruppen zugute kommen soll.

Angesichts einiger Vorfälle im Zusammenhang mit übermässigem Alkoholkonsum und Nachtruhestörungen, unter anderem auch an Grossanlässen in Wetzikon, hat der damalige Gemeinderat im Jahr 2010 verschiedene Sicherheitsmassnahmen durchgesetzt. So werden seither verschiedene Auflagen (z.B. Nachtruhe, Jugend- und Umweltschutz etc.) bereits im Rahmen einer Veranstaltungsbewilligung festgelegt. In Bezug auf die Wetziker Chilbi hatte der Gemeinderat damals beschlossen, die Eishalle nicht mehr zu vermieten.

In der Zwischenzeit hat das Chilbi-OK zahlreiche Massnahmen eingeleitet, um die Sicherheit der Besucherinnen und Besucher weiter zu verbessern. Vor allem setzt das Chilbi-OK zusammen mit den Betreibern der Festwirtschaften ein umfangreiches Konzept hinsichtlich Jugendschutz, Alkoholprävention und Sicherheit im Strassenverkehr um. In den vergangenen vier Jahren verlief die Chilbi mit hohen Besucherzahlen praktisch ohne Zwischenfälle.

Der Stadtrat hat aufgrund der genannten Anstrengungen des Chilbi-OK entschieden: Ab der Chilbi 2015 steht die Eishalle für eine Nutzung, welche allen Altersgruppen, insbesondere Familien mit Kindern, zugute kommt, wieder zur Verfügung. Der Stadtrat ist überzeugt, mit dieser Entscheidung dem Chilbi-OK, den Vereinen und den Besucherinnen und Besuchern entgegen zu kommen und freut sich schon heute auf eine schöne Chilbi 2015.

Ansprechperson für Medien: Marcel Peter, Stadtschreiber, Tel. Nr. 044 931 32 70, oder Email marcel.peter@wetzikon.ch.

Wetzikon, 6. Oktober 2014

Stadt Wetzikon

Abteilung Präsidiales + Leitung

Marcel Peter
Stadtschreiber